

ABSTRAK

Peningkatan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Metode Inkuiri Dalam Mata Pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan Kelas XI Teknik 1 Listrik 1 SMK Muhammadiyah 1 Padang.

Oleh : Memi Rahmadani

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kurangnya motivasi siswa sehingga siswa cenderung pasif dan kurang partisipasi dalam proses pembelajaran dan mempengaruhi hasil belajar yaitu rendahnya hasil belajar siswa kelas XI Teknik Listrik 1 SMK Muhammadiyah 1 Padang dalam mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan yang dibawah SKBM yang telah ditetapkan dengan nilai yaitu 70. Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa dalam pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan dengan menggunakan metode inkuiri kelas XI Teknik Listrik 1 SMK Muhammadiyah 1 Padang dengan menggunakan dua siklus. Setiap siklus dilakukan dengan empat tahap yaitu: perencanaan, pelaksanaan, observasi, dan refleksi. Subjek penelitian adalah siswa kelas XI Teknik Listrik 1 SMK Muhammadiyah 1 Padang, yang berjumlah 29 orang. Data dikumpulkan melalui lembar observasi yang digunakan untuk melihat aktivitas siswa dan lembaran hasil tes siswa digunakan untuk melihat hasil belajar siswa dalam proses pembelajaran dari siklus I dilanjutkan II. Hasil penelitian dari dua siklus menunjukkan bahwa aktivitas dan hasil belajar siswa mengalami peningkatan sejak siklus I, peningkatan itu berlanjut pada siklus II. Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar siswa dengan metode inkuiri dalam mata pembelajaran Pendidikan Kewarganegaraan kelas XI Teknik Listrik 1 SMK Muhammadiyah 1 Padang mengalami peningkatan. Pada siklus I hasil belajar dengan nilai rata-rata kelas 73,58, mencapai ketuntasan belajar (76%). Diakhir siklus II hasil belajar mencapai peningkatan nilai rata-rata kelas 88,27 dengan mencapai ketuntasan (97%). Berdasarkan temuan peneliti dapat disimpulkan bahwa penggunaan metode inkuiri dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan siswa kelas XI Teknik Listrik 1 SMK Muhammadiyah 1 Padang.